

LESBIENNES, GAYS, BIS, TRANS ET HETEROS : L'ÉGALITÉ DES DROITS ET L'ÉMANCIPATION SONT LES PRIORITÉS DES ÉCOLOGISTES !

La **lutte contre toutes les formes d'oppression** est dans les gènes de l'écologie politique. Aussi, les revendications du mouvement LGBT français ont longtemps été défendues par les seuls écologistes, l'évènement le plus célèbre restant le premier mariage entre deux hommes célébré par Noël Mamère à Bègles le 5 juin 2004. Toujours en 2004, les Verts devenaient le **premier parti français à demandé officiellement l'ouverture du mariage et de l'adoption à tous les couples**.

« **J'ouvrirai le droit au mariage et à l'adoption aux couples homosexuels** » : l'engagement 31 de François Hollande est sur le point d'être tenu. Le projet de loi sur le mariage et l'adoption, porté par Christiane Taubira (Justice) et Dominique Bertinotti (Famille), vient

d'être examiné en Conseil des ministres, avant son passage au Parlement en janvier.

Il s'agit d'un projet de loi a minima, comme le redoutaient les associations LGBT : **pas de PMA** (Procréation Médicalement Assistée), **pas de statut pour les milliers de familles homoparentales françaises**. Bien loin donc de la proposition de loi déposée par les groupes écologistes du Sénat et de l'Assemblée nationale...

Non, le gouvernement ne doit pas rater cette occasion historique de légiférer sur ces questions. Europe Écologie Les Verts militera donc activement, au Parlement autant que dans la rue, pour qu'une loi aboutie et complète soit votée dans les prochaines semaines.



Pour s'informer et nous rejoindre



POUR DÉFENDRE LES DROITS DE TOU-TE-S !

La commission LGBT d'EELV est ouverte à tous ceux et toutes celles, adhérent/e/s ou non à Europe Ecologie Les Verts, qui s'intéressent à l'égalité des droits et à la lutte contre l'homophobie, la lesbophobie et la transphobie, et aux combats politiques liés à ces questions. Notre action est à la fois interne (saisir les différentes instances de nos thématiques) et externe (porter nos propositions, avec leurs spécificités écologistes, vers la société).

La commission LGBT d'EELV représente le parti écologiste dans divers événements (Marche des fiertés notamment). Elle aide aussi les parlementaires écologistes à porter des projets de lois ou d'amendements en vue de l'ouverture du mariage à tous les couples, de l'amélioration du Pacs, ou contre l'homophobie, la lesbophobie et la transphobie.

<http://lgbt.eelv.fr/>

Commission LGBT
Europe Ecologie Les Verts,
247 rue du Faubourg Saint-Martin, 75010 Paris

DANS LE NORD – PAS DE CALAIS, EELV AU CÔTÉ DES ASSOCIATIONS

La région Nord Pas de Calais est l'une de celles où l'association SOS Homophobie a recensé le plus d'actes homophobes en 2011, de l'insulte à l'agression. Cette stigmatisation de l'homosexualité a des conséquences graves : intériorisation des violences et des préjugés, mal-être, sentiment de culpabilité.

C'est ce qui a amené les élu-e-s EELV du Conseil régional Nord Pas de Calais à déposer une motion « contre les discriminations liées à l'orientation sexuelle et pour l'égalité des droits » votée le 24 février 2012, engageant concrètement la Région dans le soutien aux associations.

Aujourd'hui, alors que le mariage qui devait être célébré à Hantay (Nord) entre deux femmes a finalement été annulé suite aux pressions, EELV NpdC tient à réaffirmer son engagement pour l'égalité des droits par un mariage symbolique.

<http://npdc.eelv.fr>